
 

 

令和３年度 第４回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨 

 
 
日  時  令和４年１月１７日（月）１４：００～１６：００ 

場  所  ＷＥＢ会議 

構 成 員  ８名（出席者７名） 

 

（幹事会委員） 

  １号委員（がんセンター長）        増田 昌人 

２号委員（沖縄県立中部病院）      朝倉 義崇 

３号委員（那覇市立病院）        友利 寛文（代理 足立 源樹） 

３号委員（沖縄県立八重山病院）     菊池 馨 

３号委員（北部地区医師会病院）     柴山 順子 

３号委員（沖縄県立宮古病院）      松村 敏信 

４号委員（琉球大学上原キャンパス事務部総務課長） 金城 不二子 

（欠席者） 

４号委員（沖縄県保健医療部）       糸数  公 

（陪席者） 

 県立中部病院 放射線治療センター長   戸板 孝文 

沖縄県保健医療部健康長寿課がん対策班  新垣 真太郎 

琉球大学病院診療情報管理センター    有賀 拓郎 

上原キャンパス事務部総務課総務第二係  平良 英貴 

                                 
 
議事要旨・委員一覧 

 

１．令和３年度第３回沖縄県がん診療連携協議会幹事会議事要旨(10月11日開催)について 

２．令和３年度第３回沖縄県がん診療連携協議会議事要旨(11月 19日開催)について 

３．令和３年度第３回沖縄県がん診療連携協議会議事録(11月19日開催)について 

増田議長から資料１から３に基づき、令和３年度第３回幹事会及び協議会について確認があった。 

 

４．協議会・幹事会委員一覧について 

増田議長から資料４に基づき、協議会・幹事会委員の変更等について説明があった。 

 

５．令和３年度の協議会・幹事会の開催の日時について 

増田議長から資料５に基づき、協議会・幹事会の開催の日時について確認があった。 

 

 

審議事項 

 

１．がんの医療提供体制の現状とその対応策について  

増田議長から、当日送付資料（資料６－１～５）を基に、がんの医療提供体制の現状とその対応策

について以下①②のとおり審議し、それぞれ修正等のうえ議題とすることとなった。 

 

①（資料６－１）離島・へき地における疾患別対応状況・課題 

 増田議長から、資料６－１の「離島・へき地における疾患別対応状況・課題」の内容の確認があり、

内容について適宜見直しが諮られた。 

また、増田委員から、同資料を令和４年２月４日（金）の同協議会で審議し承認を得たうえで沖縄

県がん診療連携協議会のホームページ公開についての提案があり、審議の結果、ホームページ閲覧者

が誤解招かないよう注記を記す又は表の見せ方を検討する等配慮することで了承された。 
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資料１



 

 

 

②（資料６－２）第３次沖縄県がん対策推進計画の評価のための医療者調査 

 増田議長から、資料６－２に基づき、2015 年に実施した（資料６－３）「沖縄県がん対策推進計

画（第２次）分析報告書」の令和４年度版となる医療者調査を県主体または琉球大学がんセンターが

主体となり実施したいとの提案があった。また、参考として（資料６－５）「秋田県のがんと秋田が

医学医学部附属病院から秋田県に対する提言」、（資料６－４）「アンケート『医療者のみなさまへ』

集計結果」から、秋田県において本調査と類する調査が行われることについての情報共有があった。 

 審議の結果、本調査概要を説明し実施を進めることにについて議題とすることなった。また、2015

年度調査と大きく内容が異ならない内容で、かつ、必要に応じて質問項目を追加することをベンチマ

ーク部会で検討し、次年度の本幹事会であらためて審議することとなった。その他、調査実施主体に

ついては、一旦沖縄県で対応可能か確認することとなった。 

 

 

２．当協議会専門部会の各 WG に関する申合せについて 

増田議長から資料７に基づき、当協議会専門部会の各 WG に関する申合せについて、ワーキンググ

ループの位置づけを明記するとの説明があり、原案のとおり議題とすることとなった。 

 

３．第４回沖縄県がん診療連携協議会議題調整について 

増田議長から資料８に基づき、令和３年度第４回沖縄県がん診療連携協議会議題調整について説明

があり、原案のとおり議題とすることとなった。 

 

４．その他 

特になし 

 

報告事項 

 

１．患者会からの要望書に関する対応について 

増田議長から進捗状況を報告する予定である旨の報告があった。また、本件に関連することで琉球

大学病院では WEB 上のセカンドオピニオンを進めていることの報告があった。 

 

２. 第３次沖縄県がん対策推進計画(2018～2023)の中間評価について 

３．患者会よりの報告 

増田議長から、県及び患者会から報告を予定している旨の報告があった。 

 

４. がん教育について 

増田議長から資料１０に基づき状況を報告する予定である旨の報告があった。 

 

５. がんゲノム医療について 

増田議長から資料１１に基づき県内のがんゲノム医療の状況を報告する予定である旨の報告があ

った。 

 

６. 沖縄県がん地域連携クリティカルパス適用状況について 

増田議長から資料１２に基づき報告する予定である旨の報告があった。 

 

７. 沖縄県がん患者等支援事業の活動報告 

増田議長から資料１３に基づき報告する予定である旨の報告があった。 

 

８. 沖縄県地域統括相談支援センターの活動報告について 

増田議長から資料１４に基づき報告する予定である旨の報告があった。 

 



 

 

９. 厚生労働省におけるがん関連審議会及び各種会議 

（１）第77回がん対策推進協議会 

増田議長から、資料１５－（１）に基づき、がん対策推進基本計画中間評価報告書の案が検討され

ていることの報告があった。 

（２）第28回厚生科学審議会予防接種・ワクチン分科会 

増田議長から、資料１５－（２）に基づき、HPVワクチンの接種の進捗について報告があった。 

（３）第18回厚生科学審議会がん登録部会 

（４）第3回がんの緩和ケアに係る部会 

（５）第4回がんの緩和ケアに係る部会 

増田議長から、各自確認いただきたい旨、発言があった。 

（７）第7回がん診療連携拠点病院等の指定要件に関するワーキンググループ 

増田議長から、資料１５－（７）に基づき、今回１回目のワーキンググループ（前回の指定要件の

WGが第６回まで開催）の開催があったことの報告があった。 

（８）第3回がんゲノム医療中核拠点病院等の指定要件に関するワーキンググループ 

（９）第1回小児がん核拠点病院等の指定要件に関するワーキンググループ 

増田議長から、各自確認いただきたい旨、発言があった。 

 

１０．その他 

 特になし。 

 

 

部会報告事項 

 

１．医療部会 

２．緩和ケア・在宅医療部会 

３．小児・AYA部会 

４．離島・へき地部会 

増田議長から、各自確認いただきたい旨、発言があった。 

 

 
 

以上 




